

CC.OO. GANA LAS ELECCIONES SINDICALES EN BBV VALENCIA

Por problemas y diferencias con el Censo, las elecciones sindicales que se celebraron con carácter general el 18 de Diciembre del pasado año, se han retrasado para dos Comités de BBV en Valencia al 12 de Noviembre.

Se elegían 26 representantes sindicales: 9 en el Comité de Valencia-Plaza del Ayuntamiento y 17 en Valencia-Comité Provincial.

Los trabajadores han vuelto a dar la confianza a los delegados de CC.OO., valorando la línea de trabajo y firmeza, de responsabilidad y coherencia, y la honradez y valía de nuestros candidatos. Agradecemos esa muestra de apoyo a la que esperamos responder como hasta ahora.

Con más del 47% de los votos en Valencia, CC.OO. supera el 35% de los Delegados en el nuevo BBVA.

El resultado en el **Comité de Valencia-Plz. Ayuntamiento** es el siguiente:

	CCOO	UGT	Conf.Cds.	CGT	Sumas
Votos	79	22	65	-	166
Delegados	4	1	4	-	9

El resultado en el **Comité de Valencia-Provincial** es el siguiente:

	CCOO	UGT	Conf.Cds.	CGT	Sumas
Votos	286	88	153	78	605
Delegados	8	3	4	2	17

Estos datos demuestran que los trabajadores de BBV no consideran positivo el excesivo fraccionamiento sindical que tenemos en nuestra empresa. Y confirman a CC.OO. como el primer sindicato en BBV, y de paso en BBV + Argentaria con más del 35% de la representación conjunta en ambos Grupos.

Es muy importante este resultado de cara a reforzar nuestra posición en defensa de los intereses de los trabajadores en la mesa de negociación del Protocolo de fusión para la garantía del empleo.

También para la consolidación de temporales, fondos de pensiones externos, homologación de condiciones extraconvenio, desarrollo y aplicación del Convenio, oficina 2000, y tantos otros retos como tenemos planteados los trabajadores en estos momentos. Con unidad y organización. Asíciate con CC.OO. Nos hacemos falta.

13 de Noviembre de 1999